

-モニィだより

新年度を迎えて

梅雨らしい天候が続く季節になりました。

常日頃皆様には、いつも当事業所に何かとご厚情を頂きまして感謝申し上げます。

今年度は、利用者皆様と共に工賃アップを目指して新事業を展開することになり、 低カリウムの野菜栽培「水耕栽培」に取り組んでおります。間もなく初出荷の予定です。

さて、利用者皆様の支援計画における課題の抽出は幾通りもありますが、職員一同 スキルを高めながら、施設内のプログラムはもとよりこれからの地域生活を想定した 広い視点で取り組んでいきたいと思っております。

> 施設長 細越朝子

ハーモニィ今年度行事予定

- 4月 お花見
- 5月 仙台上野山コミュニティ祭り参加
- 6月~3月音楽公演
- 9月 障がい者レクリエーション大会参加 元木公民館まつり参加
- 10月 日帰り旅行
- 11月 ハーモニィ祭り
- 12月 まちかどコンサート参加

その他、誕生会・避難訓練等の行事を予定しています。 満開の馬見ヶ崎公園での花見



相談支援事業所「サポートセンターハーモニィ」より

今年度で3年目に入り、知名度も少しづつ広がり、利用される方も徐々に増えてきました。うれし いことです。 スタッフの若葉マークも取れそうです?サービスを利用希望の方は、お気軽に 「サポートセンターハーモニィ」へお問い合わせください。

4月からの新しいスタッフの紹介

4月1日から生活支援員として、齋藤恵美さんが「ハーモニィ」のスタッフとして加わりました。 明るい性格の方なので、利用者のみなさんと共に歩んでくれることを期待します。

うれしいお知らせ

昨年度申請していた、「乾燥機」が受理されて共同募金から 戴きました。椎茸栽培も順調に進み、この春収穫した椎茸で 早速「干椎茸」を製造しました。とても良く出来上がりましたので、 ぜひご利用ください。







各担当班から今年度の目標

畑班から

今年は事業所の前の畑を借用して、ビニールハウスを設置しました。 昨年より、種類も多く新鮮でおいしい野菜が収穫できる様、畑班は草取り、水掛に頑張っています。

織物班から

今年は、新たに大きい織り機を購入しました 専門に織ってくれる人に加えて、多くの利用者さ んが挑戦してます。個性的な作品が出来上がる

り、素敵に加工できる様頑張ります





メール便班から

私たちハーモニィのメール班は、 冬の吹雪にも、暑い夏にも負けない丈夫な体で お客様へメール便を配達しています。 地域とのコミュニティも良く、地域の 人たちに「ご苦労様」と、声がけされます。

作業班から

いつもの下請け作業の終了後、今年も「ハーモニィ」 自慢の「すぐりジャム」の原料「蔵王赤スグリ」の選別作業 が始まりみんなで手を赤く染めながら、頑張っています。 おいしい「ジャム」ができましたらご案内しますので、 よろしくおねがいします。



賛助会員のみなさまへ

お蔭をもちまして、新年度を迎えることができました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。 今年度は新たに、事業所の前の畑を借用して農作業を充実したいと考えております。又利用者の工賃アップを図 り、新たな事業にも挑戦したいと考えておりますので、今年度もご支援頂きますようお願い申し上げます。

編集後記 今年度の第一号大変遅くなりましたが、やっと発行に漕ぎ着けました。 今年度は、低カリウム・低ナトリウムのおもいやり野菜の水耕栽培の新事業に挑戦します。